

Vecinas de Avenida Santa Teresa:

## Piden podar árbol que tapa luminarias y sus raíces están entrando a la casa

Las vecinas eléctricas. **Leonor Yubano y Silvia Ortiz**, quienes viven en Avenida Santa Teresa, en la vivienda signada con el número 999 de Población La Esquadra en San Felipe, desde hace meses vienen reclamando por una situación que les afecta y que hasta el momento no han tenido ninguna respuesta positiva por parte de las autoridades y de la empresa distribuidora de luz.

Se trata de un árbol muy frondoso que cubre el poste del alumbrado público, lo que hace que el paso por ahí sea muy peligroso e incluso ya le han robado a un familiar de una de ellas. Junto con ello, las raíces están ingresando al inmueble, por lo que temen se rompan cañerías de agua y/o alcantarillado. Además de estar propensas a cortos circuitos

- **Cuéntenos sobre el problema que están enfrentando el día de hoy.**

- (Leonor) El árbol, lo que necesitamos es que vengan a pelarlo y que alguien venga a arrancarlo después, es lo que necesitamos... sacarlo de ahí porque nos está haciendo mucho daño en esta avenida y los postes sin luz.

- **¿Está entrando a las casas con sus raíces?**

- Las raíces son muy gruesas, las que entraron por la casa, el miedo que tenemos es de que rompan las cañerías del alcantarillado, del agua y todo eso.

- **¿Cuánto tiempo lleva este problema?**

- Yo, reclamando llevo del mes de marzo, de los primeros días de ese mes, porque incluso tenemos el papel, sí pero ahí sale en abril porque de ese mes me dieron un 'papelito'.

- **¿Desde ahí que no ha pasado nada?**

- No ha pasado nada.

- **Vecina, usted ya tuvo que destruir, sacar las baldosas.**

- (Silvia) Claro, lo que pasa que estaba todo levantado, así como olas, entonces queríamos arreglarlo y empezamos a sacarlas y nos encontramos con las raíces, y unas van para dentro de la casa, que cruzan ahí el alcantarillado, las cañerías del agua, entonces se pasa para la casa de mi vecina y no puedo arreglar y estamos sin luz, también le robaron a mi suegra porque aquí la noche todo oscuro, no tenemos claridad, nada.

- **Independiente que sea un chileno muy popular, ¿las han 'peloteado' de aquí para allá parece?**

- Exacto, porque fuimos a la Municipalidad, di-



Las vecinas Silvia y Leonor nos muestran el lugar por donde van las raíces. Este inmueble corresponde a la primera de la foto de izquierda a derecha.



De izquierda a derecha las vecinas Leonor Yubano y Silvia Ortiz, bajo el frondoso árbol que están pidiendo desde hace meses vayan a podarlo porque tapa el poste de alumbrado público.

cen que por los cables tiene que podarlos Chilquinta. En Chilquinta dicen que el árbol está afuera de la casa, entonces es municipal, vamos para allá, para acá.

- **¿Siguen con el problema?**

- Exacto, seguimos con el mismo problema. No ha venido nadie, ni a mirar siquiera o a podar un poco el árbol... tampoco y ver la luz también.

Al finalizar pi-

den que las autoridades hagan algo para poder solucionar este problema que les aqueja y que vienen reclamando del mes de marzo y hasta el momento no ha pasado nada; «que nos ayuden a solucionar este problema porque nosotros estamos preocupadas por las raíces que están pasando por debajo de las cañerías del agua, si se rompen, ¿cómo solucionamos ese problema

con estas famosas raíces? Si por favor, porque al arreglar aquí me encuentro con todas las raíces, entonces ¿qué saco con arreglar un poco ahí si al final las raíces van a seguir levantando todo?, es un tremendo problema, es grave», reconocen ambas vecinas a **Diario El Trabajo**.

Ojo que en el lugar también hay otro poste que está con su foco apagado.